
Ofício 1- 274/2024

De: Beatriz Q. - PCSQMA

Para: Fernando Jerônimo

Data: 11/10/2024 às 16:09:46

Setores (CC):

CPCSQMA

Setores envolvidos:

SUL, PCSQMA, CPCSQMA

REGISTRO DE REUNIÃO RUÍDO AERONAUTICO AEROPORTO ESTADUAL  ARTHUR SIQUEIRA

– BRAGANÇA PAULISTA – OUTUBRO 2024

 

Prezados,

Encaminho a ata de Reunião revisada da comissão de ruído de Bragança Paulista.

Solicito Karen Gestich - PCSQMA, encaminhar a ATA assinada para Angelo colocar no site da REDE VOA. 

Anexos:

ATA_RUIDO.pdf
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Informações Gerais 
 

Tipo: Reunião de semanal – Projeto Básico 

Data do Encontro: 03/10/2024 Hora de início: 15:00 Hora de conclusão: 15:45 

 

Participantes 
 

             Participantes Empresa/Área 

Saulo Reis Rede Voa/Administrador Local 

Fernando Jerônimo Rede Voa/Coordenador Regional 

Beatriz Queiroz Rede Voa/ Analista de Infraestrutura 

Karen Gestich Rede Voa/Analista de Qualidade e Meio Ambiente 

Rafael Crispim 
Pref. Município Bragança Paulista / Meio 
Ambiente 

 

Resumo da reunião 
 

Tópico Status 

Beatriz abriu a reunião explicando sobre o que é a CGRA e o que é 
zoneamento de ruído. 

 

Beatriz questionou se tinha mais reclamações ou denúncias sobre o 
assunto ao Sr. Rafael, onde ele informou que não teve mais. 

 

Beatriz explicou como é feita a ATA para essas reuniões e que seria 
encaminhado para a assinatura de todos e depois anexada no site da 
rede voa como comprovação desse ano. 

 

Fernando Jeronimo e Beatriz explicou também que a reunião deve 
ser duas vezes ao ano sendo cada 6 meses, e que seria interessante 
um representante do setor de infraestrutura e desenvolvimento da 
Prefeitura juntamente com o meio ambiente. 

 

Beatriz explicou que devido à última reclamação/denuncia a Rede 
voa está atualizando sua curva de ruído e assim que esse processo 
finalizar será anexado no site da voa e ficara disponível para 
consulta públicas, será disponibilizado para a Prefeitura também. 

 

Beatriz e Jerônimo perguntou se seria possível colocar o link da 
página da Rede voa no site da Prefeitura direcionando diretamente 
para a área de reclamação do aeroporto sendo mais fácil de 
acompanhar o processo de reclamações, Sr. Rafael informou que 
será necessário conversar com o jurídico da Prefeitura, Jeronimo se 
propôs a encaminhar ao jurídico. 
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Tópico Status 

Beatriz apresentou o modele do formulário base a ser preenchido 
para a reclamação. 

 

Jerônimo mostrou para o Sr. Rafael as mudanças que foram feitas 
no aeroporto depois da última reclamação, e explicou que hoje 
temos uma área designada para testes de motores (RUN-UP), onde 
houve uma grande diminuição das reclamações pelos moradores 
próximos ao aeroporto. 

 

Ficou fechado de realizarmos a próxima reunião no mês de abril, só 
não fechamos a data ainda. 

 

 
 

Próximos Passos 
 

Tópico Resp. Status Prazo 

Nova curva de ruído contratação da empresa 
começo das medições. 

Beatriz 
e Saulo  

 10.11.2024 

Para o mês de abril de 2024, será nossa segunda 
reunião. 

Rafael 
e Saulo  

 03.04.2025 
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Código para verificação: 8C8F-8C5A-805D-36B4

Este documento foi assinado digitalmente pelos seguintes signatários nas datas indicadas:

BEATRIZ QUEIROZ (CPF 473.XXX.XXX-60) em 11/10/2024 16:10:31 (GMT-03:00)
Papel: Parte

Emitido por: Sub-Autoridade Certificadora 1Doc (Assinatura 1Doc)

SAULO LOMONTE DE ARAÚJO REIS (CPF 095.XXX.XXX-96) em 11/10/2024 16:11:09 (GMT-03:00)
Papel: Parte

Emitido por: Sub-Autoridade Certificadora 1Doc (Assinatura 1Doc)

KAREN GESTICH (CPF 367.XXX.XXX-71) em 11/10/2024 16:15:26 (GMT-03:00)
Papel: Parte

Emitido por: Sub-Autoridade Certificadora 1Doc (Assinatura 1Doc)

FERNANDO JERÔNIMO (CPF 348.XXX.XXX-06) em 15/10/2024 17:32:08 (GMT-03:00)
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Emitido por: Sub-Autoridade Certificadora 1Doc (Assinatura 1Doc)

Para verificar a validade das assinaturas, acesse a Central de Verificação por meio do link:
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